
Есть такая традиция у институтов и факультетов НГПУ – отправлять в начале учебного года первокурс-
ников на адаптивные сборы. ИКиМП тоже любит адаптивы, которые всегда радуют свежеиспеченных 
студентов незабываемой атмосферой. Чем запомнился адаптивный выезд в ДСОЛКД «Юбилейный» в 
этом году – расскажут сами первокурсники.

АДАПТИВ ГЛАЗАМИ ПЕРВОКУРСНИКОВ

Адаптив – прекрасное начало учебного года. Это необычно 
и очень интересно, ведь все мы привыкли к первым звонкам, 
классным часам и скучным линейкам. А здесь не так – наша 
студенческая жизнь началось с концертов, игр, песен и плясок. 
Адаптив с головой окунул нас в атмосферу, царящую в Институте 
культуры и молодежной политики НГПУ. 

Эти три дня вместили в себя огромное количество событий, 
поэтому кажется, что в лагере мы были дней десять. Все ме-
роприятия были настолько разные, что свои таланты мог про-
явить каждый. Мы успели поучаствовать в интеллектуальной 
игре, конкурсе талантов, выставке «ИКиМП Экспо», подготовить 
номера для концерта и даже сдать сессию (жаль, что в шутку). 
Главное же, мы пообщались с преподавателями в неформальной 
обстановке и узнали об институте много интересного. 

Ну а самым ярким и запоминающимся моментом адаптива 
стало посвящение. Было очень неожиданно, когда под предлогом 
посмотреть кино на траве нас повели в лес, где пред-
ложили отведать лука и ощутить на лице сметану 
с мукой. Странно, конечно, зато мы будем вспо-
минать посвящение с теплотой еще очень долго. 

Адаптив помог нам узнать друг друга и спло-
титься: мы стали большой семьей не только в 
своих группах, но и всем курсом. Думаю, теперь 
нам гораздо проще взаимодействовать друг с 
другом, нежели первокурсникам других вузов.

Жанна Потеряева, «Организация работы с молодежью»:
 – Адаптив показал, что НГПУ дает не только знания, но и богатый жизненный опыт. Я 

влюбилась в этот университет, каждый день прихожу с радостью на пары к преподава-
телям, общаемся всей группой с кураторами. 

Андрей Почуев, «Организация работы с молодежью»:
– Адаптив – это уникальная штука! Ни в одном другом вузе первокурсники не сближа-

ются так быстро друг с другом, со студентами других курсов и даже деканатом, как в 
НГПУ. Это очень продуктивный event-проект, который, на мой взгляд, необходимо ввести 
во всех университетах страны.

Дарья Буркова, «Дополнительное образование»:
– Изначально я была скептически настроена: не понимала, зачем ехать в лагерь, еще и 

на два с половиной дня. Но как только мы приехали и начали общаться, я изменила свое 
мнение. Ну а посвящение в студенты и сметану с мукой я, наверное, запомню на всю 

оставшуюся жизнь!

Алёна Коновальцева, куратор: 
– Эти дни пролетели незаметно, но очень насыщенно. Каждый раз, когда я вспоминаю 

о них, то на лице невольно появляется улыбка. Хочется вернуться обратно и пройти через 
все заново. В моей памяти навсегда останется мой первый огонек в качестве куратора, 
на котором каждый в отряде смог открыться с новой стороны. 
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